

CEIDIDAS ANGELO URLO



EL CLIMA Y EL VIENTO DE LA REGIÓN OTORGAN CONDICIONES ÓPTIMAS PARA EL DEPORTE AÉREO.

Arica será sede de Prepanamericano de parapente

Representantes ariqueños sortearon una fase previa para poder decir presente en la instancia que tendrá lugar en el mes de junio en nuestra ciudad.

Deportes Arica
 La Estrella de Arica

Este último sábado del año se realizó el Torneo Selección Regional "Héroes del Morro", modalidad precisión, que buscaba elegir a los representantes ariqueños que estarán presentes en el Prepanamericano de Parapente a realizarse en junio en la ciudad.

PARAPENTE

La actividad convocó a una veintena de exponentes, que buscaron obtener el mejor puntaje en el sector Morro Gordo. Finalmente, Mauricio Ubilla (42), César Dfaz (46) y Alejandro Santos (58), fueron los ganadores del Torneo de Selección Regional.

El presidente del Club de Parapente IRPA, Omar Riquelme, explicó el proceso que llevó a la región

de Arica y Parinacota a ser sede del Prepanamericano de Parapente: "Organizamos esta actividad para seleccionar a los representantes regionales para el Pre-Panamericano de junio de 2025. Chile se adjudicó el Panamericano de precisión de parapente 2026 y nos convertimos en sede. Del 1 al 6 de junio realizaremos el Test Champion, donde representantes europeos valida-



"Actualmente, ya hay 10 países inscritos. Tenemos la esperanza que haya entre 60 y 80 pilotos extranjeros"

Omar Reyes Silva
 Tesorero Parapente IRPA

rán que cumplimos las condiciones. En julio ya hicimos un campeonato con invitados internacionales que demostró que Arica es la sede ideal para este evento".

El tesorero del Club de Parapente IRPA, Omar Reyes Silva, destacó la importancia del evento: "Chile ganó la plaza para el primer Panamericano de parapente, algo inédito. Nos eligieron porque organizamos tres campeonatos exitosos, donde la Federación de Parapente de Chile valoró nuestra logística, organización y el compromiso de las autoridades". Reyes añadió: "Actualmente hay 10 países inscritos, y esperamos entre 60 y 80 pilotos extranjeros, lo que será muy significativo para la región".

La gobernadora regional de Arica y Parinacota, Romina Cifuentes, señaló: "Estas iniciativas posicionan a la región como destino turístico para deportes de aventura. El parapente, gracias a nuestro

clima privilegiado, combina deporte y turismo, potenciando la región".

Finalmente, el inspector de Operaciones Aéreas de la Dirección General de Aeronáutica Civil, Mario Morales Pinto, comentó: "Más que fiscalizar, buscamos apoyar y mejorar aspectos como el registro de velas, algo que ya se está haciendo", concluyó.



DGAC

Mario Morales Pinto, inspector de Operaciones Aéreas de DGAC destacó que "la idea no es solamente venir aquí a fiscalizar y encontrar las cosas malas, sino ayudarlos en lo que sea necesario, ir mejorando cosas".